

Las nuevas bibliotecas de Ansoáin y de Barañáin no se pueden abrir porque falta el equipamiento

PAMPLONA. La nueva biblioteca de Ansoáin permanece cerrada y sin fecha de apertura a la espera del equipamiento interno de las instalaciones, que corresponde al departamento de Cultura del Gobierno de Navarra. 'Está terminada, preparada y nos queda la equipación y el traslado', comentó el alcalde de la localidad, Antonio Gila (PSN). De hecho, 'el miércoles le dimos la licencia de apertura', indicó.

Gila explicó que se han reunido con la Red de Bibliotecas y nos han dicho que no había ninguna partida. Además, les informaron de que el presupuesto necesario asciende a 141.000 euros. Asimismo, el primer edil comentó que también están intentando solucionar el problema a través del partido. 'Ahora estamos moviéndonos para ver si hay alguna forma de alcanzar algún acuerdo', indicó. De hecho, el borrador de presupuesto municipal para este año contempla 'una partida pero sin consignación presupuestaria por si hay algún acuerdo'. Sobre la posibilidad de afrontar ellos el gasto para poder utilizar las nuevas instalaciones, sostuvo que 'los ayuntamientos ya asumimos demasiadas competencias' y que 'es responsabilidad del departamento', si bien están 'abiertos a estudiar cualquier propuesta'.

En una situación similar está la nueva biblioteca de Barañáin, también financiada con el Fondo Estatal. UPN y PSN aprobaron una partida de 200.000 euros en los presupuestos municipales para su equipamiento. El alcalde, José Antonio Mendive (UPN), afirmó que 'la partida está contemplada, pero tenemos intención de recuperar ese dinero', si bien 'antes tenemos que negociar si hay garantías'. Reiteró que es el Gobierno de Navarra el que 'tiene que equipar las bibliotecas municipales', y agregó que 'ya estamos haciendo un esfuerzo al contratar a una persona para poder abrir más horas'. Además, dijo que van 'a intentar que el departamento pague al menos la mitad', si bien 'a lo mejor no podemos vender locales y no podemos' ejecutar la inversión.

Por su parte, desde el departamento de Cultura afirmaron ayer que 'ya sabían los ayuntamientos que no estaba contemplado la equipación'. También señalaron que han realizado 'labores de asesoramiento de la instalación y el cableado' y lo que se va a hacer es 'la compra general de libros y actividades de fomento de la lectura', como es habitual.